

**Résolution apostolique pour Août 1891 :**

PROPAGER LES SIX DIMANCHES DE SAINT LOUIS DE GONZAGUE  
ET LA COMMUNION FRÉQUENTE

Pour faire produire au Centenaire de saint Louis de Gonzague des fruits salutaires et nombreux, nous avons proposé diverses pratiques. Mais, parmi les exercices de piété que nous avons conseillés, il va de soi que la sainte communion occupe le premier rang. Aujourd'hui, et jusqu'à la fin de cette année bénie, nous voulons surtout recommander les six Dimanches et, par suite, les six Communions privilégiées de saint Louis de Gonzague.

Sans doute, cette dévotion des six Dimanches est déjà en grand honneur. Mais en ce centenaire providentiel, il faudrait la rendre *universelle*. Sans parler des fruits précieux qu'en retirent tous les chrétiens, tels que conservation de l'innocence, lumières sur la vocation, amour de MARIE et autres faveurs, la dévotion des six Dimanches est encore un excellent moyen d'amener peu à peu les fidèles à la *fréquente communion*. Il est facile de dire à ceux qui ont communie six dimanches de suite :

« Continuez maintenant à communier chaque dimanche. Vous voyez combien la *Communion hebdomadaire* est chose douce, aisée et salutaire. » Convions donc tous les chrétiens *dans les paroisses*, et tous les adolescents *dans les écoles*, à ces communions consécutives.

\*  
\*\*

*Intention générale : La paix sociale à promouvoir.* — Nous prierons instamment, durant ce mois, le divin Cœur de Jésus, pour le rétablissement de cette paix sociale qu'il avait apportée au monde, et qui ne subsistera que par lui dans la justice et dans la charité.

(Voir, sur les Billets, la *Prière quotidienne*).